

Mobil:

Gemeindeverwaltung Haste und alle Ratsmitglieder Gemeindeverwaltung Hohnhorst und alle Ratsmitglieder

Bebauungsplan Nr. 30 Gemeinde Haste Bebauungsplan Nr. 15 Gemeinde Hohnhorst

Sehr geehrte Damen und Herren,



als Eigentümerin des Grundstücks Gemarkung Haste Flur 3 Flurstücke 118/9 habe ich gegen die Aufstellung der oben genannten Bebauungspläne folgende Einwände und Anregungen:

- 1. Die eingeplanten Mehrfamilienhäuser fügen sich in Anzahl und Höhe nicht in die Umgebung ein. Die Gesamthöhe sollte meiner Meinung nach 9,50 m nicht überschreiten. Die Anordnung der Mehrfamilienhäuser sollte entlang der Straße Am Loh nicht wie eine "Mauer" aneinandergereiht werden, sondern sich auf das gesamte Baugebiet (z.B. Komweg, Hohnhorster Weg und Am Loh) verteilen.
- 2. Die Straße Am Loh sollte nicht nur bis zur Einmündung in das neue Baugebiet ausgebaut werden (ca. Am Loh 4), sondern bis zur Einmündung in den Wiesenweg. Dadurch würde der Verkehrsabfluss auch über den Wiesenweg möglich sein und die Straße Waldfrieden dadurch entlastet. Außerdem könnte der Randstreifen (ca. 1 m) im Bereich Eick/Wegener, der bislang von der Gemeinde nicht gepflegt wird, als reale Fahrbahn genutzt werden.
- 3. Zum besseren Verkehrsabfluss schlage ich eine zusätzliche Zuwegung über den Hohnhorster Weg vor. Die Aussage des Hohnhorster Bürgermeisters auf der Bürgerversammlung am 05.02.2019 zugrunde legend vermute ich, dass dem jetzigen Baugebiet ein oder zwei weitere nachfolgen werden und sich daher das Verkehrsaufkommen weiter erhöhen wird. Dadurch würde sich der Verkehr deutlich besser verteilen.
- 4. Unbedingt zu bedenken ist auch, dass der Schul- und Verkehrsweg Am Loh entlang für alle Kinder sicher ausgebaut werden sollte. Im Baugebiet Haste West wohnen bereits viele Kinder und durch das neue Baugebiet werden noch viele hinzukommen.
- Ich möchte auch darauf hinweisen, dass genügend Parkmöglichkeiten sowohl auf den privaten als auch auf den öffentlichen Flächen eingeplant werden sollten, damit die Straßen nicht durch parkende Autos zugestellt werden.
- 6. Bitte richten Sie ein besonderes Augenmerk auf die Kanalisation in diesem Bereich.

 Bereits heute, ohne das neue Baugebiet, kommt es immer wieder zu Problemen im Bereich *Am Loh*.

Wir bitten alle Beteiligten, diese Überlegungen bei den nächsten Planungsabschnitten zu berücksichtigen und sind der Überzeugung, dass die von den Haster Bürgern gewählten Politiker auch in deren Sinne entscheiden werden.

Mit freundlichen Grüßen

